
第１４９９回例会 ２０１６年６月１６日(木)(曇）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(山谷洋子さん)

祝結婚記念日 高橋君(６／１６) 鈴木君(６／１８)

祝創業記念日 西村君(６／１５)

○ 本日例会前に名水クラブ規定委員会を開催した。議案

は入会金の廃止、ならびに月／例会回数の変更につい

て。クラブ定款ならびにクラブ細則の文言について行

いました。

○ 今年度は会員の皆さんはじめ、理事役員の方々には大

変お世話になりました。また、幹事の梅原さんには色々

とご協力頂きまして、ありがとうございます。今年度、

この一年を過ぎてみれば、良いにつけ悪いにつけ、初

めから最後まで話題性があって、また、楽しい一年で

あったと思っています。ありがとうございました。本

日の例会は一年の総括と言う事ですが、会員の協力の

足跡でもあります。数ある事業の中から主だった事業

を振り返って、一年の総括といたします。

[週報受理] 秦野中

[受付文書]

○ 報徳顕彰会より、｢報徳顕彰会｣のご案内

日 時 ６／２５(土) 11:00~

会 場 秦野商工会議所

講 師 参議院議員 松沢成文氏

会 費 無料

懇親会 参加費１，０００円

○ ロータリー米山記念奨学会より ハイライト米山１９

５が届きました。

[本日の配布物] ｢報徳顕彰会の案内」｢東京の或るＲＣの

会長の物語(コピー)｣

○ 本日例会終了後、次年度理事会を開催いたします。

○ かながわトラストみどり財団への募金箱をまわします。

ご協力宜しくお願い致します。募金額計26,500円

○ 米山君夫君 ｢親不幸はした事はないのに、この歳にな

って目に見えない親知らずが痛み、口も大きく開く事

が出来なくなり、苦労しました。今日この後、東海大

学病院へ行き、抜いてもらう予定です｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢結婚のお祝い、ありがとうございます。

５０年も過ぎると空気と同じです。老々介護で頑張り

ます｣

○ 諸星道治君 ｢久々の例会にスマイルします｣

○ 北村俊和君 ｢スマイルします｣
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○ 夜間例会

消防車贈呈

家族親睦会

出席数 28名

出席率 80.00％

前々回

の修正

77.14％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

会長の時間

スマイル報告

幹事報告



○ 陶山典之君 ｢スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢どこかの知事さん、四つのテストをして

いればスマイルで勇退できたのに！｣

○ 木村眞澄さん ｢米山年度もあとわずかとなりました。

大変ご苦労様です｣

○ 酒井健一君 ｢あと少しで今年度も終わりですね｣

○ 鈴木和夫君 ｢結婚記念日のお祝いありがとうござい

ます。３９回目になります。家内に感謝しつつ、サン

キュー、サンキュー、スマイルします｣

○ 吉田久美子さん ｢だんだんと暑くなってきました。あ

と２回例会がありますので、スマイル宜しくお願いし

ます｣

合計41,000円

議題 ｢一年を振り返って｣

司会 米山君夫会長

① 米山君夫会長

２０１５年

７／２ 会長・幹事新年度方針発表

(私の年度の１回目の例会)

７／３０ 田中賢三ガバナー、矢野一博ガバナー補佐

(公式訪問、ガバナー方針発表)

７／３０ 青少年交換学生 今井亜子さん

メキシコ国派遣壮行会開催

８／２７ 会員親睦旅行 山梨方面 リニアモーターカ

ー施設見学 キリン御殿場工場見学(親睦委

員会)

９／２０ Ｈ２７年度中学生英語スピーチコンテスト共

催(入賞者表彰式出席)

９／２４ 移動例会 宝蓮寺大日堂にて文化財見学と研

修会の実施(職業奉仕委員会)

１０／１０ ＭＯＡ第２７回秦野児童作品展協賛(絵画

の部・書写の部表彰式出席)(青少年奉仕委員

会)

１０／２５ 第 2780 地区 地区大会参加 ロータリー

財団寄付優秀クラブ受賞 公共ｲﾒｰｼﾞ賞(命の

授業)受賞

１０／２５ 秦野市消防創立５０周年記念式典へお祝い

金贈呈

１０／３１ 秦野市主催 秦野名水ポスター協賛(秦野

名水ＲＣ賞) 受賞者４名表彰式出席

１１／３ 秦野市民の日 秦野３クラブ合同により麻

薬・ポリオ撲滅キャンペーン

１１／３ 秦野市少年野球卒業大会に協賛金贈呈ならび

に開会式出席

１１／３ 少年野球卒業大会にて子供達とトスボール試

合参加

１１／１４ 秦野市教育委員会主催 第6回親子川柳大

会協賛 秦野名水ＲＣ賞表彰式出席(青少年

奉仕委員会)

１１／１６ 2016~17 年度青少年交換学生選考結果(名

水ＲＣ推薦者)島倉優奈さん アメリカ・カナ

ダ派遣候補者として決定。(私と幹事の梅原さ

ん、中ＲＣ地区委員川名良子さんの三人で面

接した事を思い出します)

１２／１３ Ｈ２７年度秦野市少年野球連盟卒業大会

(名水ＲＣ杯)表彰式出席

２０１６年

１／２１ 秦野３クラブ合同新年会(今年度担当クラブ

秦野名水ＲＣ) 親睦委員の皆さんにご協力

頂きました。

２／２１ 第２７８０地区ロータリーデーにて渋沢駅頭

で麻薬撲滅と振り込め詐欺撲滅キャンペーン

実施(社会奉仕委員会)

３／２ 河野治男様ご逝去

３／１２ 第７グループＩＭ開催 名水ＲＣ発表テーマ

｢資源を考える｣(職業奉仕委員会 社会奉仕

委員会) 東島さん、梅原さんに発表して頂き

ました。

３／１７ 移動例会 秦野市・伊勢原市 衛生組合クリ

ーンセンター見学(職業奉仕委員会) 生活の

ゴミを出す市民の一人として勉強になりまし

た。

３／２９ 秦野市へ湧水竜神の泉、まいまいの泉、募金

塔の設置寄贈(社会奉仕委員会) 会長、幹事、

委員長の３名で出席。市も大変積極的に動い

て頂きまして、事業として良かったと思って

います。

３／３１ 古河東ＲＣと合同例会 お花見と茶会 県立

戸川公園庵にて(友好クラブ委員会) 古谷さ

んに頑張って頂きました。佐藤孝子会長より、

お礼の言葉を頂きました。会員の皆さんに宜

しくとの事でした。

４／２８ 秦野市内地域貢献者表彰式(受賞者８名・記念

クラブ協議会



品並びに感謝状贈呈)(社会奉仕委員会 職業

奉仕委員会) 表彰式の後、大変反響を呼びま

した。公共イメージ向上へＰＲできたかなと

感じています。

５／１９ 秦野市へ紙芝居寄贈 市内公立５園、私立１

９園に贈呈 衆議院議員の牧嶋かれんさんよ

り手紙を頂きました。名水ＲＣとして子育て

支援充実にお力添え頂いている事、感謝致し

ます、とのこと。

５／２０～２３ フィリピン奉仕活動検証訪問 井戸設

置検証 他(国際奉仕委員会) フィリピンパ

ガサ図書館へ書籍文房具第として寄付金を贈

呈 世界では一日２ドルで生活している人た

ちが約２億人いると言われています。

５／２３ 国際ソロプチミスト秦野 創立３０周年式典

出席(神奈中ホテル)

５／２９ 国際ロータリー(韓国ソウル大会)２名参加

６／２ 秦野市長 例会で講話

６／９ 国際大会(韓国ソウル)参加者報告 フィリピ

ン奉仕活動視察報告(国際奉仕委員会)

６／１６ クラブ協議会一年を振り返って

６／２３ クラブ協議会各委員会一年の総括

６／３０ 納会 夜間例会(１８時点鐘) (商工会議所に

て) タイ国ナコンラチャシマＲＣご一行様

来日 消防自動車贈呈ならびに歓迎会(ブア

ヤイＲＣ、シェムペーＲＣ)

６／３０の最後の日まで緊張感を持って責任を果たして

参りたいと思います。あらためてこの一年ご協力頂きあり

がとうございました。

② 梅原正美幹事

一年間マイナス２週間、ご協力頂きましてありがとうご

ざいました。後、残すところ２回となりました。是非休ま

ずご出席いただいて会を盛り上げて頂きたいと思っており

ます。２年前から副幹事・幹事とやらせてもらいました。

あっという間に過ぎてしまい、この一年間は会長の力添え

を行い、なおかつクラブを盛り上げていかなければならな

い立場でなかなか力を発揮できなく、ご迷惑をかけてしま

った事は申し訳なく思っています。皆さんの日々の出席や、

各クラブ委員会の活動を皆さん笑顔でやって下さった事に

心からお礼申し上げます。幹事と言うことで奉仕委員会を

まとめて行かなければならない立場であって、各奉仕委員

会は後ほど紹介させて頂きますが、今年度非常に有意義な

活動が行われていたのではないかと思っています。来週は

国際奉仕委員会の中島さんが来られ、先日のフィリピンの

状況をスライド等を使い詳しく説明して頂けると言う事で、

本当にこの一年間色々な活動を地域の為にして来て、皆さ

んの協力を得、何度もタウンページの方へ掲載させて頂き

まして、本当名水ＲＣさんは地域の為に頑張っているなあ

とのお声を数々頂きました。本当にこの一年間ご協力あり

がとうございました。

③ クラブ管理運営委員会 原 郁夫委員長

特に何かしたわけでもなく、各委員長さんとの打ち合わ

せもできなかった。親睦委員会には顔を出させて頂いたが、

大変申し訳なかった。今、会長からいろいろ話を聞いて名

水がこんなに活動しているとは知らず、申し訳なかったで

す。

④ 親睦活動委員会 陶山典之委員長

８月 日帰りバス旅行(山梨方面)

１２月 家族親睦クリスマス会

１月 ３クラブ合同新年会

４月 陣屋にて研修会

６月 最終例会

⑤ プログラム委員会 吉田久美子副委員長

活動内容は３項目あり、途中変更になった所もあったが、

円滑に進める事が出来た。

⑥ 財団補助金管理委員会 山口光弘委員長

今年度は特にありません。

⑦ 出席委員会 大屋富茂委員長

一年間自身も欠席がちですみませんでした。仕事を持っ

ているとなかなか出席が難しいが、出席する事は権利であ

り、義務ではない。人生の道場であるこの例会を会員同士

仲良く楽しい例会にしていかなければならない。自分を変

えて行く事を考えて、相手も変えて行き、次年度も楽しく

皆が例会に出たいと思うような例会にしていきたい。

⑧ スマイル委員会 吉田久美子委員長

目標２２０万円に対し、現在３２万９千円不足している。

あと二回、ご協力お願いします。

⑨ クラブ会報・雑誌・ＩＴ委員会 北村まり子委員長

広報の委員長として百瀬さんに全部お任せしてしまった。

もう少し勉強もしなければと反省しています。

⑩ ソングリーダー 山谷洋子委員長

初めて指揮棒を振った。あと二回、皆さん大きな声で歌

いましょう。


